第9回焼津市自治基本条例を考える市民会議・感想

※順不同

平成24年6月24日実施(焼津市役所本庁舎6階603号室)

- ◇PI 活動が始まり、活動も本格的になってきました。これからどのように話が収束していくか、 まだ見込みがつきませんが、楽しくやり続けるようにがんばりたいと思います。
- ◇今後は外に出て意見を聞くのを楽しみにしています。
- ◇充実してました。
- ◇いよいよ具体的に動きが決まってきましたが、自分がよく理解できていないので不安ですが・・・。
- ◇個人負担が大きくなる方向に行かざるを得ないので、メンバーのモチベーションを保つ工夫を 御願いします。
- ◇しっかり「基本条例」とは何かを理解していないと PI ものりきれないことを感じました。
- ◇焼津自治基本条例をわかり易い言葉に変える事できますか。焼津基本条例[○○○○]のような。
- ◇(6/21 PI活動より)はじめの一歩案として「焼津まちづくりを考える意見交換会」が行われ、グループ内での話し合いが更に大切であることがわかりました。
- ◇他のテーマブロックの PI 実施についての参考点がわかった。
- ◇PI 活動も始まってきましたが、要望が多くなってしまうがその中からどうすいあげていくか問題だと思います。
- ◇・PI 活動について、グループにより格差があることを強く感じた
 - ・PIの説明役が重い感じを持った、どれだけ平易な言葉で語りかけたらよいか難しいです。
- ◇同じように学びをしてきても。情報の共有と公募委員としての主体性意識(当事者意識)について考えさせられている。
- ◇今日も楽しく勉強させて頂きました。事務局側の PI は、バンド(基本条例バンド)を組んで、 市のいろんなおまつりのステージに出る。
 - ···汗。
- ◇グループをシャッフルしての意見交換が良かった。機会を多くしてほしい。
- ◇・有意義な時間を持てました
 - ・一つの言葉を聞いて、聞き手によって理解度の違い、角度の違いに差があることをあらため て感じました
 - ・意見の違い・・・当然ですネ。でも今日はそれも楽しめました。
- ◇PI はやってみないとわからないので、とりあえずできる限り伝える方法を考えながらやってみたいと思います。

アンケートの内容についてまた相談させて下さい。

- ◇様々なグループと意見交換できた事で大きな収穫があった。
 - これから PI を進めていく上で、情報共有で得られた情報をうまく取り入れ、活動していきたい。
- ◇他の班の方からも、言葉をかみくだいても伝わらない部分があるという意見がありました。また時間が足りないという話もありました。短い時間でどんな話をするかという内容を練ること (台本作り?!)が PI でも大切になると思います。

◇ミニ講座について

具体的事業の説明は難しいと思いますが、参加者が外部へ PR したり、少しでも多くの方に理解してもらう場として、企画で把握している範囲でいいので施策ごとの説明(重要項目)をしてもいいのかなと思いました。

(あとは議会のこととかも?)

◇具体的に条例の内容の検討に入る前に条例に関する一般的な事項(法律が優先することや、守備範囲が限られること等)の考え方の共有を図る必要があります。